

On loge bien Macron ! Et si on logeait aussi les êtres humains ?

Dans ce pays, **quand t'es sans-papiers, t'as pas droit** à un logement et tu te retrouves souvent à la rue.

Quand t'es demandeur ou demandeuse d'asile, t'as droit à un hébergement en foyer mais tu te retrouves souvent à la rue.

Et **quand tu obtiens des papiers** en tant que réfugié-e ou bénéficiaire de la protection subsidiaire, t'as enfin droit à un vrai logement, comme tout le monde, mais bien des étrangers et étrangères dans cette situation sont **quand même à la rue**.

On rencontre aussi des français et des françaises qui sont à la rue ou mal logé-e-s.

Parce que nous voulons un logement pour tous et toutes, français-es ou étranger-e-s, avec ou sans papiers, nous exigeons que les bénéficiaires du statut de réfugié-e et de la protection subsidiaire accèdent réellement à un logement.

Vous allez nous répondre : « *désolé, y a pas de place...* »

**RAS-LE-BOL DE CE DISCOURS !
Démerdez-vous ! Construisez, réquisitionnez, squattez,
mais ça suffit !**

*Collectif de soutien aux personnes sans-papiers de Rennes,
Réunion ouverte à tous et toutes chaque mardi à 19 h à la MIR,
7 quai Chateaubriand, métro République*